



■ SALE A CONCURSO

La fachada del Edificio Histórico de la Universidad podrá visitarse en altura casi un año

R.D.L.

La fachada del edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad podrá visitarse durante los once meses que dure la ejecución del proyecto, tal y como aparece reflejado en el pliego de condiciones que la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León sacó ayer a concurso. Este organismo ha licitado el programa de gestión y difusión de la intervención en la portada por un presupuesto de 80.000 euros más el 15% de los ingresos que se obtengan de las entradas.

La Fundación también ha convocado el concurso para el estudio petrológico de rocas y morteros de la portada, que es el que ha motivado la posibilidad de que se realicen las visitas en altura, ya que requiere la colocación de un andamio. El estudio tiene un presupuesto de licitación de 25.000 euros y el periodo de ejecución será de 240 días naturales. La presentación de ofertas para ambos concursos finalizará el día 19 de diciembre, de forma que si se cumplen los plazos estimados, los primeros recorridos turísticos tendrán lugar en enero o en febrero.